

Cherbourg-en-Cotentin. Burger King a ouvert à La Glacerie

Modifié le 04/09/2017 à 14:33 | Publié le 04/09/2017 à 14:33

 Écouter



[Lire le journal numérique](#)

Par Ouest-France.

L'enseigne de restauration rapide a ouvert ses portes, ce lundi 4 septembre, zone d'activité des Marettes à La Glacerie. 248 places assises sont disponibles à l'intérieur et en terrasse.

Il était largement attendu dans le Nord-Cotentin : Burger King, qui remplace Quick, fermé depuis le 25 juin, zone d'activité des Marettes à La Glacerie, a ouvert ce lundi 4 septembre à 11 h. C'est le deuxième restaurant de la marque à s'installer dans la Manche après Granville.

Il dispose de 248 places assises entre la salle et la terrasse et emploie 98 personnes (77 embauches en plus du personnel déjà en place avec Quick).

CHERBOURG-EN-COTENTIN